



川俣小学校「学校だより」

輝くひとみ

令和元年8月23日(金) 第14号

教育目標
 ☆すすんで学ぶ子ども
 ☆思いやりのある子ども
 ☆ねばり強い子ども
 ☆たくましい子ども

発行者 校長 本名 武



充実の第2学期に向けて!

令和最初の夏休みが終わり、内容満載の第2学期84日が始まりました。休み中、大きな事故やけが等なく過ごせたのも保護者・地域の皆様のおかげと感謝しております。ありがとうございました。さて、第2学期始業式では、町水泳大会に向けた練習取組とそれが花開いた大会当日の別人のように泳ぐ感動の姿・活躍を例に、私たちは誰もが、「よりよく変わることができる存在である」こと、真剣に「こうりたい!」と願い、そのための取組と継続が、自分が思い描く自分に会わせてくれることを伝えました。第2学期も、子どもたちにたくさんの種をまき、



根の部分(意欲等)を大きくし、一人一人の夢や目標達成という花や実につながるよう取り組んでまいりたいと思います。2学期もご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

町PTA連絡協議会研究協議会で学んだ「わたしメッセージ」

8月1日(木)に川俣町PTA連絡協議会が開催されました。その中での講演で、話し方ひとつでなかなか直らない子どもの言動や習慣を変えることが期待できる「わたしメッセージ」を学びました。これは、親子の関係にとどまらず、「人と人」との関係すべてに有効であるといえます。

(例)「相手の心に届く話し方」三部構成のわたしメッセージ

①相手の行動を非難がましくなく、②その影響を具体的に、③自分の感情を素直に伝える。

何回言えば、玄関に物を置きっ放しにするのが直るの! 部屋に片付けなさい。



玄関に物があると皆が通りづらいし危ないの。お客さんがもし来たら思うと落ち着かないわ。

右の言い方の方が、すぐには変わらないかもしれませんが、次回から変わる可能性があるとのこと。手伝いを褒めるときでも、あなた偉いわね!の言い方から「おかげで、わたしがとても助かる!」こと(有用感)を伝えるのが肝心とのこと。わたしメッセージを意識してみてください。

小学校及び幼稚園等の再編に係る保護者・地域説明会



8月8日(木)午後7時から本校ランチルームにおいて、小学校及び幼稚園・保育園の再編に係る保護者・地域説明会が、多くの保護者・地域の方々に参集いただき開催されました。再編計画の概要は以下のとおりです。

(1) 令和4年4月に、小学校を1校に再編する。使用施設は現川俣小学校。

※ 令和3年度には、そのための改修工事を行う。

(2) 令和5年4月に、幼保連携型認定こども園を開設する。使用施設は現川俣南小。

なお、学校名や制服・運動着等の細かい点については、川俣町小学校再編準備協議会(仮称)を設置して検討していくとのことでした。次年度から小学校間での計画的な交流などを図り、より多くの子どもたちとの学習や運動に期待と意欲がもてるようになっていきたいと思っております。



◇ 第2回PTA奉仕作業(親子奉仕作業)

日時: 8月24日(土) 午前6時30分~午前7時30分

内容: 校舎内の窓ふきや清掃

準備物: 雑巾(古くなったタオル等) 上履き

~ お忙しいところお世話になります~

